

# UNIDOS PARA CAMBIAR SANTA FE

Los acuerdos políticos, entendidos como capacidad de escuchar, consensuar y actuar en procura de desarrollo, inclusión social y justicia, son en la Argentina de hoy, más que una opción, un deber. Este Frente en Santa Fe surge al amparo de esa convicción y como fruto de una visión compartida asentada en tres coincidencias: la Santa Fe que hoy lamentablemente vemos, la Santa Fe que queremos y los lineamientos sobre los cursos de acción para lograr esta aspiración.

La intensa y prolongada crisis que se manifiesta a diario en nuestro país se explica hoy por la imposición de una cultura política con aspiraciones hegemónicas y corporativas que, lejos de representar intereses, deseos y sueños del conjunto de la sociedad, ha derivado en un proceso de decadencia que afecta a la mayoría del pueblo argentino.

Tristemente, el kirchnerismo ha encarnado y llevado adelante esa imposición cultural y política, y, para nuestro pesar, Santa Fe está gobernada actualmente por las mismas prácticas: gobierno nacional y gobierno provincial comparten un mismo signo partidario y una misma manera de gobernar. Esto ha estancado y frena cualquier posibilidad de cambio, desarrollo y crecimiento en nuestra querida provincia.

Empobrecimiento, falta de trabajo, índices inflacionarios exorbitantes y una carga impositiva excesiva que castiga fundamentalmente a los sectores agropecuarios caracterizan las políticas del gobierno nacional. A eso debe sumarse, en Santa Fe, la salud y la educación en emergencia, la falta de transparencia y discrecionalidad en el manejo de los recursos públicos e inseguridad y violencia como males sistémicos.

Como en otros momentos de nuestra historia, este 2023 aparece como un año bisagra.

Un año en el cual esta realidad, apenas descripta sucintamente, puede torcer su rumbo y retomar un recorrido virtuoso en procura de progreso, de convivencia en paz, de planes estratégicos consensuados, de desarrollo sustentable y políticas sociales que procuren mayor equidad. La democracia representativa, hoy cuestionada desde sectores autoritarios, nos da esta posibilidad.

Es la democracia —cuyo sentido y prácticas debemos cuidar y profundizar— la que nos brinda la ocasión, siempre, de garantizar derechos y construir a partir del diálogo y la participación una sociedad que retome el camino del crecimiento basado en la producción, la innovación y el trabajo.

Este es el contexto en el cual en la provincia de Santa Fe nos propusimos celebrar esta plataforma de valores, proyectos y conductas entre muchas fuerzas políticas, para edificar los cimientos de un presente y un futuro mejores para todos sus habitantes.

Por ello no es un pacto electoral, es un acuerdo político. Es la respuesta a una demanda ciudadana para poner en marcha otra vez la Provincia, para despertarla del sopor, la inercia, el oportunismo, la inacción, y desplegar así su potencial social y productivo.

Y este acuerdo constituyente sucede en una tierra, en una provincia, que encarna tradiciones e hitos en cuanto a la institucionalidad del país para sentar bases y salir de las crisis.

En pleno proceso de emancipación nacional Belgrano escogió el suelo santafesino para enarbolar por primera vez el pabellón nacional, convirtiendo a Rosario en cuna de la bandera que nos une a todos los argentinos.

Fue en San Lorenzo que el General San Martín, libró su único combate en territorio argentino.

Fue en Santa Fe donde, en 1853, se sancionó la Constitución Nacional, reorganizando al país como un Estado Representativo, Republicano y Federal, después de décadas de divisiones y conflictos trágicos.

Los primeros acuerdos para la colonización agrícola también ocurrieron en nuestra provincia y fueron los que transformaron productivamente al país, con la colonia Esperanza como epicentro.

Y fue en Santa Fe, también, donde en 1994 se modernizó la Constitución Nacional y se le incorporaron nuevos derechos. Ahora venimos a decir presente en vísperas de la celebración de los 450 años de la fundación de nuestra capital, punto de partida para la organización institucional de la provincia.

Venimos a decir presente frente a todo el pueblo de Santa Fe: trabajadores, juventudes, emprendedores de la ciudad y el campo, educadores, científicos, profesionales de la salud y de la educación. Sin confrontación inútil e inconducente, ponderamos el diálogo y el consenso para trabajar codo a codo, diariamente, para mejorar nuestra calidad de vida.

Somos conscientes de que este acuerdo en valores, convicciones y compromisos democráticos tiene por delante un camino arduo y complejo, pero que se puede transitar con éxito si también se suma al mismo la voluntad mayoritaria de la ciudadanía para encarar cambios necesarios e impostergables.

Con esta convicción iniciamos este camino.

**Enrique Estévez**  
PS

**Felipe Michlig**  
UCR

**Cristian Cunha**  
PRO

**Gabriel Real**  
PDP

**Mariano Roca**  
CREO

**Leonardo Vera**  
GEN

**Silvana Fernández**  
UNIR

**Silvia Cantarella**  
UNO

**Mariana Polenta**  
UCEDE

**Cristian Hoffmann**  
Encuentro Republicano Federal

